

業界の課題でセミナー

A.I.や鶏卵流通など



新型インフルエンザのパネルディスカッショ
ンも行なった日本養鶏産業研究会のセミナー

日本養鶏産業研究会（会長＝加藤宏光（株）ピーキューション研究所社長）の第七回セミナーが去る十一月二十六、二十七の両日、福島県二本松市の陽日（里あずま館）で開かれ、全国から養鶏関係者らが多数参加した。主催者を代表してあいだいて、研究会を

さつした加藤会長は「今回は鶏卵のマーケットがどのように動いているのかを一つのテーマとし、市場に近い視野で考えてみたい。このほか興味深いテーマの情報をまとめてきたため、参加者の皆さんからも意見を出していただきて、研究会を

部の伊藤壽啓教授が「東南アジアにおける高病原性鳥インフルエンザの情勢」、加藤会長が「豊橋市で発生したウズラ高病原性鳥インフルエンザ（H7N6）および韓国で市販されている鳥インフルエンザワクチン（H9N2）について」、白田業務

清重会長（株）アグリテクノ社長、福島県農林水産部畜産課の鈴木弘課長（代読）が来賓あいさつ（講演）が行なわれた。

本部長が「福島県における野生水禽類からのインフルエンザウイルス分離状況」と題して講演した。

N2型の鳥インフルエンザワクチンの概要を紹介した。

第三部の「鶏卵流通における品質評価ならびに安売り卵に関して」（座長＝白田業務本部長）では、伊藤教授は、「新型インフルエンザによるパネルディスカッション」（座長＝合田技術参

第一回の冒頭に行なった「新型インフルエンザによるパネルディスカッション」（座長＝合田技術参

第一部の「高病原性鳥インフルエンザに関する情報提供」（座長＝合田光昭）A.あいち経済連農畜産物衛生研究所技術参

（会員）では、鳥取大学農学

が、ウイルスを保持していなかったため、アヒルでのサベイランスが極めて重要だと考えられる」とした。

Sに関する調査報告」と題して講演

めで重要だと考えられ

る」とした。

Sに関する調査報告」と題して講演

めで重要だと考えられ

る」とした。

会の目的は、業界の問題

をみんなで語り合うこと

で実感し、解決の方向性

を模索するきっかけを提

供することである。卵の値段が多少高くても購入してくれるリピーターを作ることで、安いコストで卵を生産して供給する戦略の人々の意見は異なると思うが、それぞれの哲学で生き残っていくことが、一番大事だと思ふ」と総括し、二日間の日程を終えた。

福島県養鶏協会の三品清重会長（株）アグリテクノ社長、福島県農林水産部畜産課の鈴木弘課長（代読）が来賓あいさつ（講演）が行なわれた。

本部長が「福島県における野生水禽類からのインフルエンザウイルス分離状況」と題して講演した。

伊藤教授は、「二〇〇六年からペトナムで行なっている鳥インフルエンザによるパネルディスカッション」（座長＝合田技術参

第一部の「高病原性鳥インフルエンザに関する情報提供」（座長＝合田光昭）A.あいち経済連農畜産物衛生研究所技術参

（会員）では、伊藤教授が「米国のDDGSの使用実情」（座長＝白田業務本部長）で、伊藤教授は、「新型インフルエンザによるパネルディスカッション」（座長＝合田技術参

（会員）では、伊藤教授が「米国のDDGSの使用実情」（座長＝白田業務本部長）で、伊藤教授は、「新型インフルエンザによるパネルディスカッション」（座長＝合田技術参

（会員）では、伊藤教授が「米国のDDGSの使用実情」（座長＝白田業務本部長）で、伊藤教授は、「新型インフルエンザによるパネルディスカッション」（座長＝合田技術参